
Protokoll vom Foodcoop-Plenum am 07.10.2009

anwesend: Martin, Kristina, Manual, Guni, Christine, Vroni
Protokoll: Vroni

TOPS:
- Kaffee
- Kartoffeln
- Raumfrage
- Sonstiges

1. Kaffee
Ann legt ne Liste an und die 10 Tagesfrist läuft ab Liste. 

2. Kartoffeln und Co
Kristina wünscht sich Kartoffeln (und Zwiebeln). Kümmert sich AG Regionales? Was hat Stedebach 
alles so auf Lager? (Die Kartoffeln in der Ketzerbach-Garage sind nicht von der Foodcoop)

3. Raumfrage:
Ne Bekannte von Kristina wohnt in der Frankfurter Straße und da gibts ein Kinderhäuschen. Das ist zur 
Seite offen, da müsste mensch eine Plane drüber machen. Das ginge übergangsweise. Ansonsten ginge 
erst nochmal in der Ketzerbach. Wir bleiben erstmal in der Ketzerbach. Was ist aus der Flyer- und 
Aushangaktion geworden (Caro? Joschka?)? Vroni setzt das weiterhin regelmäßig in Express online. 
Was ist mit der sehr vagen Idee von nem Raum in Zwischenhausen (David?)?

4. Finanzsachen:
Guni berichtet, als Finanz-AG (wer ist das noch? bräuchte noch mehr Leute!!). Alles ließ sich nicht 
rekonstruieren, also hat Guni ein klitzekleinesbisschen improvisiert. Inzwischen ist fas alles klar. Es 
gibt ne Differenz von 9 Euro (auf echtem Konto mehr, also nen realen Überschuß). Supersache 
das :-) Zwei noch ungeklärte Punkte: Frauke wollte irgendwann mal 30 Euro nachzahlen, ist das 
passiert? Guni checkts. Was ist mit dem Euro-Palettenpfand? 

5. Sonstiges:
Susi und Anna sind nicht mehr in der Foodcoop, sind weg aus Marburg. Wir wünschen uns etwas mehr 
Kommunikation, wer gerade nur kurzfristig wegbleibt oder ganz weggeht. Idee von passiven Konten, 
in die Leute rutschen, wenn sie entweder mal länger Pause machen oder (vorläufig) aus der Foodcoop 
austreten. 

Nächstes Plenum: Donnerstag, 05.11.2009, 20 Uhr, Ort noch unklar


